

Sector E, cámara en mano

El próximo 27 de octubre se publicará en esta web el documental resumen de la beatificación de Álvaro del Portillo. Previamente, ofrecemos tres vídeos breves sobre el ambiente que, gente de todo el mundo, vivía entre sillas de cartón y de plástico.

21/10/2014

El 27 de septiembre unas 200.000 personas se congregaron en Madrid para asistir al reconocimiento de la

vida santa de Álvaro del Portillo. Así lo vivió el productor de vídeos Juan Martín Ezratty.

El 28 de septiembre, la alegría era general. Se celebró otra misa para dar gracias a Dios. Cada uno llevaba dentro algo que agradecerle a Él y a don Álvaro.

Pero si alguien debía agradecer, era la familia Ureta Wilson, de Chile.

Hace once años, el pequeño Cote -con apenas horas de vida- luchaba por salir adelante. Ahora, llevó la reliquia del nuevo beato hasta el altar.

Galerías fotográficas

Ceremonia de beatificación (27 de septiembre de 2014).

Misa de acción de gracias (28 de septiembre de 2014)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/sector-e-
camara-en-mano/](https://opusdei.org/es-es/article/sector-e-camara-en-mano/) (20/01/2026)